

CAPITANES

Buen arranque

A unos meses de haberse lanzado en México Openbank, el banco digital de Santander, muestra crecimientos operativos importantes.

Esto cobra relevancia en un entorno donde el modelo de negocio y la sostenibilidad a largo plazo de bancos y plataformas financieras digitales está siendo muy cuestionado.

La historia con el banco digital de Santander parece ser diferente, pues Openbank tiene ya varios años de operación en España y Portugal.

Además, su tecnología ya está probada en seis países y recientemente se lanzó también en Estados Unidos.

En México, la implementación de Openbank, que lidera **Matías Núñez**, es gradual y en los productos y servicios que ya opera los números van en aumento.

Hasta febrero de 2025, último dato reportado por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), Openbank registró casi 24 mil cuentas de captación y cuentas activas, en cada rubro, así como 2 mil 334 contratos de tarjetas de crédito.

Hasta ahora, el segmento de los depósitos va funcionando bien y está por verse el comportamiento que tendrá la cartera de crédito, no sólo porque es financiamiento otorgado por la plataforma sino por el reto de la desaceleración económica local.